

Dank an Peter Zimmermann



Da es sich auf unserer Mramorakerreise nicht ergeben hatte, unserem Vorsitzenden Peter Zimmermann ein entsprechendes, wenn auch kleines, Dankeschön zu erzeugen, wurde dies in der Heimat nachgeholt.

Am Montag, 14. Juni 2010, anlässlich des 80. Geburtstages der Schwägerin, Julianne Hoffmann, in Pliezhausen, konnte unser geistliche Vorsitzende, Pfarrer Jakob Stehle, Peter Zimmermann für seinen großen Einsatz bei der Errichtung unserer Kapelle Dank sagen.

Als äußerliches Zeichen überreicht er ihm einen Geschenkkorb, auch als nachträglichen Gruß zu seiner Goldenen Hochzeit.

Lieber Peter, „Vergelt's Gott“!

Der nächste Mramoraker Bote erscheint im März 2011

Einsendungen für diesen Boten bis spätestens 15. Februar 2011

Wir bitten auch weiterhin um Spenden zur Erhaltung unseres „Mramoraker Bote“

WIR DANKEN IM VORAUS!!!!!!!